



Gießener Graduiertenzentrum
Sozial-, Wirtschafts- und Rechtswissenschaften

Newsletter Mai/Juni 2020



Mai / Juni 2020

Deutsch | [English](#)

Liebes GGS-Mitglied,

in diesem Monat sind vor allem Sie & Ihre Meinung gefragt. Derzeit laufen sowohl die **Bedarfserhebung unserer Kolleg*innen von Lehre 4.0** als auch die hauseigene **GGG-Bedarfserhebung 2020**. Wir freuen uns darauf, Ihre Wünsche & Anregungen zum GGS-Curriculum 2020/21 zu sammeln!

Wie alle universitären Einrichtungen der JLU ist auch das GGS angehalten, **bis auf Weiteres keine Veranstaltungen in Ko-Präsenz** durchzuführen. Wir bemühen uns daher, so viele Kurse wie möglich auf Onlineformate umzulegen, damit Sie auch von zu Hause auf ein reichhaltiges GGS-Curriculum zugreifen können. Ganz besonderer Dank gilt in diesem Sinne all unseren Referent*innen, die mit großer Kulanz, Flexibilität und Offenheit dazu beitragen, dass wir mittlerweile für alle betroffenen Kurse bis Juni entweder Ersatztermine oder Online-Formate gefunden haben. Auch Ihnen, unseren Mitgliedern, möchten wir dafür danken, mit Verständnis auf die Verschiebungen zu reagieren und offen für neue Durchführungsformen zu sein.

Da uns nach wie vor regelmäßige Updates seitens der Bundesregierung, Landesregierung, des Kultusministeriums und der Hochschulleitung erreichen, bitten wir Sie, auch in den kommenden Wochen regelmäßig unsere Website zu besuchen, für den Fall, dass sich weitere Veränderungen in unserem Tagesbetrieb ergeben sollten.

Wir wünschen Ihnen allen, dass Sie gesund & wohlbehalten bleiben.

Wenn Sie Kommentare zu unserem Newsletter oder eigene Beiträge bzw. Themenwünsche haben, freuen wir uns über eine E-Mail an info@ggs.uni-giessen.de. Das GGS-Team wünscht Ihnen viel Freude beim Lesen dieser Newsletter-Ausgabe!

Prof. Dr. Christina Bannier
Geschäftsführende Direktorin des GGS

Dr. Kerstin Lundström
GGG Geschäftsführung

Neuigkeiten

- > Bedarfserhebung zu digital gestützter Lehre
- > GGS-Bedarfserhebung 2020
- > GGS-Sommerfest

Veranstaltungen

- > Lehre 4.0 | E-Learning Lunch Bag Session | MS Teams

Forschungssektionen

- > Normen und Wandel in der Weltpolitik
- > weitere Forschungssektionen

Postdocs im Zentrum

- > Referentinnen für Postdoc-Koordination
- > Das GGS lädt zum Postdoc-Austausch

Weitere Veranstaltungen

- > Doktorand*innen Jour Fixe & Stammtisch

Preise & Stipendien

- > Auszeichnungen und Preise der Volkswagenstiftung 2020
- > Dr.-Herbert-Stolzenberg-Preise

> Lehre 4.0 | E-Learning Lunch Bag
Session | Cisco Webex
> Lehre 4.0 | E-Learning Lunch Bag
Session | TEFLhybrid@JLU
> Empirical Corporate Governance
> Qualitative Methodenvielfalt ,to go‘

> Add-on Fellowships for Interdisciplinary
Economics and Interdisciplinary Business
Administration
> Dr.-Herbert-Stolzenberg-Lehrpreise
> Fritz Thyssen Stiftung

> Weitere Förderungsmöglichkeiten für Ihre
wissenschaftlichen Aktivitäten

NEUIGKEITEN

LEHRE 4.0 | BEDARFSERHEBUNG ZU DIGITAL GESTÜTZTER LEHRE

Sehr geehrte GGS-Mitglieder,

hiermit laden wir Sie ein, an der Bedarfserhebung unseres Verbundprojekts „Lehre 4.0“ teilzunehmen.

Die Umfrage soll die Voraussetzung dafür schaffen, Weiterbildungsangebote im Bereich digital gestützter Lehre an der Justus-Liebig-Universität weiter auszubauen und soll Rückschlüsse auf die Bedürfnisse und die aktuelle Situation der Lehrenden in diesem Bereich zulassen. Insbesondere nach #JLUoffline und angesichts der derzeitigen Herausforderungen, mit denen Lehrende der JLU durch die *Covid-19-Krise* konfrontiert sind, spielen die Erfahrungen dieser eine maßgebliche Rolle.

Der Onlinefragebogen wird max. **15 Minuten** Ihrer Zeit in Anspruch nehmen und ist **bis zum 14. Juni 2020** freigeschaltet.

Über folgenden Link gelangen Sie zu der Umfrage: <https://surveys.hrz.uni-giessen.de/limesurvey/index.php/652253?lang=de>

Nehmen Sie sich die Zeit und gestalten Sie gemeinsam mit uns die Zukunft digitalisierter Hochschullehre an der Justus-Liebig-Universität.
Wir danken Ihnen sehr für Ihre Teilnahme!

GGG BEDARFSERHEBUNG 2020

Es ist wieder soweit! Wir möchten erfahren, was Sie sich von uns wünschen. Seit wenigen Tagen läuft **die alljährliche Bedarfserhebung des GGS**. Noch **bis zum 6. Juni** haben Promovierende, Postdocs und Professor*innen die Gelegenheit, dem GGS zu schildern, welche Kursangebote sie für das kommende Jahr interessieren.

Seit der Gründung versteht sich das GGS als ein bedürfnisorientiert handelndes Graduiertenzentrum, an dem die Programmgestaltung maßgeblich von den Mitgliedern geprägt wird. Diesem Credo treu erhebt das GGS jedes Jahr Daten darüber, welche Veranstaltungen, Termine, Kurssprachen etc. von Ihnen aktuell gewünscht werden.

Als Mitglieder des Zentrums haben Sie so die Gelegenheit, Ihre Wünsche und Bedürfnisse anzubringen und uns auf direktem Wege mitzuteilen, wie zufrieden Sie mit unserer Arbeit sind.

Wie in den vergangenen Jahren sind auch diesmal Ihre Rückmeldungen die ausschlaggebenden Impulse für die Kursplanung der kommenden beiden Semester. Nachdem im Lauf des WiSe 19/20 und SoSe 2020 **100%** der Top 15 meistnachgefragten Kurse 2019 von uns in Form von GGS-Workshops und -Coachings aufgegriffen werden konnten, sind wir auch diesmal zuversichtlich, auf Grundlage Ihrer Bedürfnisse genau das Kursangebot entwerfen zu können, das Sie sich wünschen.

Sie sollten bereits jetzt eine E-Mail erhalten haben, in der Sie den Link zur, selbstverständlich vollständig anonymen, Online-Umfrage finden.

Sollten Sie, obwohl Sie Mitglied unseres Zentrums sind, wider Erwarten keinen Link zur Umfrage erhalten, melden Sie sich bitte bei uns unter info@ggs.uni-giessen.de

Wir sind gespannt auf Ihre Rückmeldungen!

DAS GGS-SOMMERFEST FÄLLT 2020 LEIDER AUS, TERMIN FÜR 2021 STEHT FEST: 23.06.2021

Das diesjährige GGS-Sommerfest muss aufgrund der Corona-Pandemie leider ausfallen. Wir freuen uns aber, dass wir Herrn Prof. Dr. Rainer Forst für einen Gastvortrag auch im nächsten Jahr gewinnen konnten. Im Jahr 2021 wird das Sommerfest am 23. Juni stattfinden.

Gastvortrag:	„Die Krise der Demokratie“ (oder ggf. ein anderes Thema)
Referentin:	Prof. Dr. Rainer Forst (Goethe-Universität Frankfurt)
Termin:	23. Juni 2021, ab 18.00 Uhr
Ort:	Rektorenzimmer, Hauptgebäude, Ludwigstr. 23, 35390 Gießen

> VERANSTALTUNGEN

LEHRE 4.0 | E-LEARNING LUNCH BAG SESSION | MS TEAMS

Referent*innen: Roman Henke & Maraike Büst
Kurssprache: Deutsch
Termin: 20. Mai 2020, 12.00 – 14.00 Uhr
Ort: Online - weitere Informationen dazu erhalten die Teilnehmenden nach Anmeldung

[Weitere Informationen zu dieser Veranstaltung finden Sie hier.](#)

LEHRE 4.0 | E-LEARNING LUNCH BAG SESSION | CISCO WEBEX

Referent*innen: Roman Henke & Maraike Büst
Kurssprache: Deutsch
Termin: 27. Mai 2020, 12.00 – 14.00 Uhr
Ort: Online - weitere Informationen dazu erhalten die Teilnehmenden nach Anmeldung

[Weitere Informationen zu dieser Veranstaltung finden Sie hier.](#)

LEHRE 4.0 | E-LEARNING LUNCH BAG SESSION | TEFLHYBRID@JLU

Referent*innen: Prof. Dr. Jürgen Kurtz & Dr. Leo Will
Kurssprache: Deutsch
Termin: 10. Juni 2020, 12.00 – 14.00 Uhr
Ort: Online - weitere Informationen dazu erhalten die Teilnehmenden nach Anmeldung

[Weitere Informationen zu dieser Veranstaltung finden Sie hier.](#)

ONLINE: EMPIRICAL CORPORATE GOVERNANCE

Referent: Prof. Dr. Peter Limbach
Kurssprachen: Englisch und Deutsch
Termine: 24.-26. Juni 2020, 1. Termin 9.30 – 15.30 Uhr, 2.+3. Termin je 9.30 – 14.30 Uhr
Ort: Online (Sie erhalten Zugang nach Anmeldung)
ECTS: 4

[Weitere Informationen zu dieser Veranstaltung finden Sie hier.](#)

WEBINAR + EINZELCOACHINGS: QUALITATIVE METHODENVIELFALT: ‚TO GO‘ – FINDE DIE PASSENDE METHODE FÜR DEIN FORSCHUNGSPROJEKT!

Referentin: Dr. Sarah Weber
Kurssprache: Deutsch
Termine: 30. Juni 2020, 1. Termin 16.00 – 18.30 Uhr + Einzelcoaching nach Absprache
Ort: Online (Sie erhalten Zugang nach Anmeldung)
ECTS: 1

[Weitere Informationen zu dieser Veranstaltung finden Sie hier.](#)

> FORSCHUNGSSEKTIONEN

NORMEN UND WANDEL IN DER WELTPOLITIK

Sektionsleitung: Prof. Dr. Helmut Breitmeier, Dr. Mischa Hansel, PD Dr. Janne Mende, Dr. Falk Ostermann, Dr. Alexander Reichwein, Julia Drubel, Magdalena Tanzer

[ONLINE] DOKTORAND*INNEN-KOLLOQUIUM NORMEN UND WANDEL IN DER WELTPOLITIK

Plattform: MS Teams
Termine: 4. Juni 2020, 16.00 – 17.30 Uhr

9. Juli 2020, 15.00 – 18.30 Uhr (mit Pause)

Präsentationszeiten: 15 Minuten Präsentation, 30 Minuten für anschließende Diskussion

Wir freuen uns auf den Austausch, und die Doktorand*innen auf Euer Feedback! Wenn Sie teilnehmen wollen, setzen Sie sich bitte mit [Christopher Finke](#) in Verbindung.

> WEITERE FORSCHUNGSEKTIONEN

ALTER(N) IN GESELLSCHAFT

Sektionsleitung: Dr. Andrea Newerla, Dirk Medebach, Verena Rothe

BEHAVIORAL AND SOCIAL FINANCE AND ACCOUNTING

Sektionsleitung: Prof. Dr. Arnt Wöhrmann, Prof. Dr. Peter Tillmann, Kim J. Heyden, David Finck

BILDUNG UND ERZIEHUNG

Sektionsleitung: Prof. Dr. Thomas Brüsemeister, Dr. Lisa Gromala, Dr. Katharina Kanitz

INTERNATIONALE SICHERHEIT UND STAATLICHKEIT

Sektionsleitung: Simon Rothers, Fabian Schoeppner

GLOBAL HEALTH AND HUMAN RIGHTS (ARBEITSGRUPE)

Arbeitsgruppenleitung: PD Dr. Michael Knipper, Dr. Sascha Krannich

HUMAN-ANIMAL STUDIES

Sektionsleitung: Dr. Katharina Ameli, Liza Bauer, Theresa Braun

KULTUREN DES POLITISCHEN

Sektionsleitung: Dr. Jens Maeße, Thomas Linpinsel

LAW AND CULTURE (ARBEITSGRUPPE)

Arbeitsgruppenleitung: Prof. Dr. Greta Olson, Prof. Dr. Franz Reimer, Laura Borchert, Pavla Samoylova

MEDIALISIERUNG VON GESELLSCHAFT

Sektionsleitung: Nico Wettmann, Tristan Dohnt

MENSCHENRECHTE UND DEMOKRATIE

Sektionsleitung: Prof Dr. Regina Kreide, Dr. Jeannette Ehrmann, Dr. Sascha Krannich, Gisèle Oldorff

ORGANIZATIONAL BEHAVIOR & HUMAN RESOURCE MANAGEMENT

Sektionsleitung: Prof. Dr. Martin Kersting, Prof. Dr. Ute Klehe, Professor Dr. Frank Walter, Prof. Dr. Jan Häusser, Dr. Carolin Palmer, Dr. Patrick Liborius

POLITISCHE BILDUNG

Sektionsleitung: Dr. Stefan Müller, Maria Meixner, Elia Scaramuzza

SOZIALE UNGLEICHHEIT UND GESCHLECHT

Sektionsleitung: Dr. Marie Reusch-Kypke, Dr. Tina Jung

> POSTDOCS IM ZENTRUM

IHRE REFERENTINNEN FÜR POSTDOC-KOORDINATION AM GGS

Verena Graulich und Maria Löffler (in Vertretung für Dr. Jennifer Heiny) sind Ihre Ansprechpartnerinnen für alle Postdoc-bezogenen Themen.

E-Mail:	Verena.Graulich@ggs.uni-giessen.de oder postdocs@ggs.uni-giessen.de	Maria.Loeffler@ggs.uni-giessen.de oder postdocs@ggs.uni-giessen.de
Telefon:	+49 641 99 21 375	+49 641 99 21 376

DAS GGS LÄDT ZUM POSTDOC-AUSTAUSCH

Wie gehen eigentlich die Kolleginnen und Kollegen an den anderen Fachbereichen mit der aktuellen Situation um? Was bewegt und beschäftigt die Postdocs dort? Nun, da wir aus Gründen der Sicherheit zunächst auf das Postdoc-Lunch verzichten, möchten wir Ihnen dennoch ein Forum

bieten, sich mit anderen Postdocs auszutauschen und Ihr Netzwerk zu stärken. Was verbindet? Welche „Lessons learned“ können Sie von den anderen in Erfahrung bringen oder mit diesen teilen? Wir freuen uns, Sie dazu in einem Cisco Webex Meeting willkommen zu heißen.

Termin: 9. Juni 2020, 14.30 bis 16.00 Uhr

Anmeldung: Bitte melden Sie sich via E-Mail an postdocs@ggs.uni-giessen.de zur Veranstaltung an. Sie erhalten dann umgehend den Link zum Meeting.

> WEITERE VERANSTALTUNGEN

DOKTORAND*INNEN JOUR FIXE + STAMMTISCH

Jour Fixe & Stammtisch finden regulär einmal pro Monat statt.

Raum und die Uhrzeit werden immer über den Verteiler bekanntgegeben. Da für den Jour Fixe formale Vorbereitungen getroffen werden (Texte lesen, Zeitplan erstellen), bitten wir darum, sich **frühzeitig** dafür anzumelden. Der Stammtisch ist hingegen offen für spontane Teilnahme.

Falls Sie Interesse haben, am Jour Fixe teilzunehmen oder sich über die aktuellen Planungen informieren wollen, melden Sie sich in der **Mailingliste** phdjourfixe@lists.uni-giessen.de an (Login mit g-Kennung und Netzpasswort, dann „Abonnieren“ in der vertikalen Navigation klicken).

> AUSSCHREIBUNGEN FORSCHUNGSFÖRDERUNG

AUSZEICHNUNGEN UND PREISE DER VOLKSWAGENSTIFTUNG IM JAHR 2020

Fördereinrichtung: Volkswagenstiftung

Art der Förderung: Stipendien, Projektfördermittel, Auszeichnungen

Zielgruppe: Nachwuchswissenschaftler*innen, Postdocs, Institute, Erstberufene

Fördersummen: Abhängig von der Art des Preises bis zu 1,5 Mio. €

Bewerbungsfrist: 25. Juni und später in 2020

[Weitere Informationen zu den Ausschreibungen finden Sie hier.](#)

DR.-HERBERT-STOLZENBERG-LEHRPREISE

Fördereinrichtung: Justus-Liebig-Universität Gießen
Art der Förderung: Preise
Zielgruppe: Nachwuchswissenschaftler*innen aus den Fächern Rechtswissenschaft, Wirtschaftswissenschaften, Chemie oder Humanmedizin mit besonderem Engagement und innovativen Methoden in der akademischen Lehre an der JLU
Fördersumme: 2.000 €
Bewerbungsfrist: 31. Juli 2020

[Weitere Informationen zu der Ausschreibung finden Sie hier.](#)

ADD-ON FELLOWSHIPS FOR INTERDISCIPLINARY ECONOMICS AND INTERDISCIPLINARY BUSINESS ADMINISTRATION

Fördereinrichtung: Joachim-Herz-Stiftung
Art der Förderung: Preise
Zielgruppe: An deutschen Universitäten beschäftigte Doktorand*innen, Postdocs und Juniorprofessor*innen (ohne Tenure Track) aus den Wirtschaftswissenschaften
Fördersumme: Insgesamt bis zu 12.500 € über einen Zeitraum von 2 Jahren
Bewerbungsfrist: 12. August 2020

[Weitere Informationen zu der Ausschreibung finden Sie hier.](#)

DR.-HERBERT-STOLZENBERG-PREISE

Fördereinrichtung: Justus-Liebig-Universität Gießen
Art der Förderung: Preise
Zielgruppe: Nachwuchswissenschaftler*innen auf Habilitationsniveau aus den Fächern Rechtswissenschaft, Wirtschaftswissenschaften, Chemie oder Humanmedizin
Fördersumme: 3.000 €

Bewerbungsfrist: 15. August 2020

[Weitere Informationen zu der Ausschreibung finden Sie hier.](#)

FRITZ THYSSEN STIFTUNG

Fördereinrichtung: Fritz Thyssen Stiftung
Art der Förderung: Projektfördermittel
Zielgruppe: Forschungsprojekte in den Sozial- und Geisteswissenschaften sowie in der Biomedizin
Fördersummen: Personalkosten (TVL-E13), studentische Hilfskräfte, Reisekosten
Bewerbungsfrist: 15. September 2020

[Weitere Informationen zur Ausschreibung finden Sie hier.](#)

WEITERE FÖRDERUNGSMÖGLICHKEITEN FÜR IHRE WISSENSCHAFTLICHEN AKTIVITÄTEN

Auf der GGS-Homepage finden Sie aktuelle Hinweise und weitere Informationen zu finanziellen Förderungsmöglichkeiten- und Quellen für Ihre wissenschaftlichen Aktivitäten und Vorhaben im Rahmen von:

- Personenförderung
- Projektförderung
- Mobilitätsförderung
- Druckkostenzuschüsse und mehr!

[Weitere Informationen zu Förderungsmöglichkeiten finden Sie hier.](#)

IMPRESSUM

© 2020 [Gießener Graduiertenzentrum Sozial-, Wirtschafts- und Rechtswissenschaften](#) (GGS)
Justus-Liebig-Universität Gießen
Inhaltlich verantwortlich: Dr. Kerstin Lundström, GGS Geschäftsführung

Wenn Sie diesen Newsletter nicht mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte [hier](#).



Gießener Graduiertenzentrum
Sozial-, Wirtschafts- und Rechtswissenschaften

Newsletter May/June 2020



May / June 2020

[German](#) | [English](#)

Dear GGS member,

This month, we are particularly keen to hear your opinions. Not only have our colleagues from Lehre 4.0 launched their annual **survey on digital teaching**, but it is also currently time for the **annual GGS survey of demand**. We are eager to read your remarks and wishes for the GGS 2020/21 curriculum. Keep in mind that our curriculum is 100% dependent on what our members wish to see – this is your chance to make us organise whatever is most helpful to you!

Like all university institutions at JLU the GGS is **not allowed to host co-presence courses for the time being**. We therefore try our best to convert as many of our already planned events to online formats so that you can still access a rich GGS curriculum even from your home.

Special thanks in this regard go to all of our lecturers and trainers who, through great goodwill, flexibility, and openness have made it so that by now, all of our courses until June have either been transformed to online courses or rescheduled.

Our thanks also extend to you, our members, for reacting to these changes with understanding and for being open to using new tools and formats.

Since we still receive regular updates by the national and federal governments, as well as the Ministry of Education and the university administrations, we ask you to regularly check our homepage. Should any changes to our regular operations be necessary, we will keep you posted there.

Stay safe & healthy

If you would like to leave a comment on our newsletter or if you have own inputs you would like to have included, we look forward to receiving your email: info@ggs.uni-giessen.de.

We hope you enjoy reading our newsletter!

Professor Dr Christina Bannier
Director of the GGS

Dr Kerstin Lundström
GGG Managing Director

News

- > Survey on Digital Teaching
- > GGS Survey of Demand 2020
- > GGS Summer Festival

Courses

Research Sections

- > Norms and Changes in Global Politics
- > Further GGS research sections

Further Events:

- > PhD Jour Fixe & Get-together

Awards & Scholarships

- > Awards and prizes of the Volkswagen Foundation 2020

- > Lehre 4.0 | E-Learning Lunch Bag Session | MS Teams
- > Lehre 4.0 | E-Learning Lunch Bag Session | Cisco Webex
- > Lehre 4.0 | E-Learning Lunch Bag Session | TEFLhybrid@JLU
- > Empirical Corporate Governance
- > Qualitative Methodenvielfalt ,to go‘

Postdocs at the Centre

- > Postdoc Coordinators
- > The GGS invites you to a postdoc exchange

- > Dr Herbert Stolzenberg Awards
- > Add-on Fellowships for Interdisciplinary Economics and Interdisciplinary Business Administration
- > Dr Herbert Stolzenberg Teaching Awards
- > Fritz Thyssen Foundation

> Further Possibilities to Fund your Academic Activities

> NEWS

LEHRE 4.0 | SURVEY ON DIGITAL TEACHING

Dear GGS-Members,

we kindly invite you to participate in the online survey of our joint venture project “Lehre 4.0”.

The survey is intended to create the prerequisites for the further expansion of continuing education offers in the field of digitally supported teaching at Justus Liebig University and should allow us to draw inferences about the needs and current situation of teachers in this area.

Especially after *#JLUoffline* and regarding the current challenges facing JLU lecturers as a result of the *Covid 19 crisis*, their experiences play an even more important role.

This online survey will take max. **15 minutes** of your time and will be available **until June 14, 2020**.

Follow the link: <https://surveys.hrz.uni-giessen.de/limesurvey/index.php/652253?lang=en>

Please take the time and join us in shaping the future of digitally supported teaching at Justus Liebig University.

We thank you very much for your participation!

GGS SURVEY OF DEMAND 2020

It is that time of the year again! We would like to know more about what your wishes concerning our centre are. This is to say that as of now, the **annual GGS survey of demand** is in circulation. Until **June 6, 2019**, PhD candidates, postdocs, and professors have the opportunity to tell us at the GGS what kinds of courses they would like to us to offer in the upcoming two terms.

Since its foundation, the GGS has always regarded itself as a graduate centre that puts the wishes and needs of its members first. This is why our course and programme offers are fundamentally shaped by the feedback we receive from our members. Following this creed, every year the GGS launches a survey of demand in which people can tell us about the kinds of courses that they are currently interested in, point out preferred dates for courses, preferred course languages etc.

This gives you as members of the centre a chance to voice your personal wishes and establishes a direct line of communication which you can use to tell us how content you are with our work.

As in previous years, your feedback is guaranteed to be *the* decisive factor in our course planning for the upcoming terms. To put this in perspective: After our survey of demand in 2019, we offered **100 per cent** of your top 15 most requested courses, programmes, and coachings over the course of last winter term and this summer term. Looking at these figures, we are confident that in the future we will be able to once again shape a curriculum that resonates with your wishes and needs, given that you tell us what they are.

You should already have received an email containing a link to the – of course completely anonymous – survey of demand.

If you are a member of our centre but did not receive a link to the survey, please notify us via email to info@ggs.uni-giessen.de and we will see to it that you are sent the link.

We are looking forward to your feedback!

THE GGS SUMMER FESTIVAL 2020 IS CANCELLED, THE DATE FOR THE SUMMER FESTIVAL NEXT YEAR IS FIXED: JUNE 23, 2021.

The GGS Summer Festival is unfortunately cancelled due to the Corona pandemic. We would like to gladly announce that Professor Dr Rainer Forst will hold his lecture in 2021 instead. The Summer Party 2021 will take place on June 23.

Guest lecture:

Lecturer:

Date:

Venue:

„Die Krise der Demokratie“

Professor Dr Rainer Forst (Goethe University Frankfurt)

June 23, 2021, from 6.00 pm

Rectors Chamber, JLU Main Building, Ludwigstrasse 23, D-35390 Giessen

> COURSES

LEHRE 4.0 | E-LEARNING LUNCH BAG SESSION | MS TEAMS

Lecturers: Roman Henke & Maraike Büst
Course language: German
Dates: May 20, 2020, 12.00 noon – 02.00 pm
Venue: Online (Access granted after registration)

[Further information is available here.](#)

LEHRE 4.0 | E-LEARNING LUNCH BAG SESSION | CISCO WEBEX

Lecturers: Roman Henke & Maraike Büst
Course language: German
Dates: May 27, 2020, 12.00 noon – 02.00 pm
Venue: Online (Access granted after registration)

[Further information is available here.](#)

LEHRE 4.0 | E-LEARNING LUNCH BAG SESSION | TEFLHYBRID@JLU

Lecturers: Prof Dr Jürgen Kurtz & Dr Leo Will
Course language: German
Dates: June 10, 2020, 12.00 noon – 02.00 pm
Venue: Online (Access granted after registration)

[Further information is available here.](#)

ONLINE: EMPIRICAL CORPORATE GOVERNANCE

Lecturer: JProf Dr Peter Limbach

Course languages: English and German
Dates: June 24, 2020, 9.30 am – 3.30 pm
June 25 & 26 2020, 9.30 am – 2.30 respectively
Venue: Online (Access granted after registration)
ECTS: 4

[Further information is available here.](#)

WEBINAR + INDIVIDUAL COACHINGS: QUALITATIVE METHODENVIELFALT: ‚TO GO‘ – FINDE DIE PASSENDE METHODE FÜR DEIN FORSCHUNGSPROJEKT!

Lecturer: Dr Sarah Weber
Course language: German
Dates: June 30, 2020, 4.00 pm – 6.30 pm + individual coachings upon consultation
Venue: Online (Access granted after registration)
ECTS: 1

[Further information is available here \(in German\).](#)

> RESEARCH SECTIONS

NORMS AND CHANGES IN GLOBAL POLITICS

Section heads: Professor Dr Helmut Breitmeier, Dr Mischa Hansel, PD Dr Janne Mende, Dr Falk Ostermann, Dr Alexander Reichwein, Julia Drubel, Magdalena Tanzer

ONLINE PHD CANDIDATE COLLOQUIUM – NORMS AND CHANGES IN GLOBAL POLITICS

Platform: MS teams
Dates: June 4, 2020, 4.00 pm – 5.30 pm
July 9, 2020, 3.00 pm – 6.30 pm (including a break)
Allotted time slots: 15 minutes for presentations, 30 minutes subsequent discussion

We are looking forward to the presentations and discussions - and your feedback. If you want to participate, please contact Christopher Finke, christopher.finke@sowi.uni-giessen.de.

> FURTHER GGS RESEARCH SECTIONS:

AGE(ING) IN SOCIETY

Section heads: Dr Andrea Newerla, Dirk Medebach, Verena Rothe

BEHAVIORAL AND SOCIAL FINANCE AND ACCOUNTING

Section heads: Professor Dr Arnt Wöhrmann, Professor Dr Peter Tillmann, Kim J. Heyden, David Finck

CULTURES OF THE POLITICAL

Section heads: Dr Jens Maeße, Thomas Linpinsel

EDUCATIONAL GOVERNANCE

Section heads: Professor Dr Thomas Brüsemeister, Dr Lisa Gromala, Dr Katharina Kanitz

GLOBAL HEALTH AND HUMAN RIGHTS (WORKING GROUP)

Heads of working group: PD Dr Michael Knipper, Dr Sascha Krannich

HUMAN-ANIMAL STUDIES

Section heads: Dr Katharina Ameli, Liza Bauer, Theresa Braun

HUMAN RIGHTS AND DEMOCRACY

Section heads: Professor Dr Regina Kreide, Dr Jeannette Ehrmann, Dr Sascha Krannich, Gisèle Oldorff

INTERNATIONAL SECURITY AND STATEHOOD

Section heads: Simon Rothers, Fabian Schoeppner

LAW AND CULTURE (WORKING GROUP)

Heads of working group: Professor Dr Greta Olson, Professor Dr Franz Reimer, Laura Borchert, Pavla Samoylova

MEDIATISATION OF SOCIETY

Section heads: Nico Wettmann, Tristan Dohnt

ORGANIZATIONAL BEHAVIOR & HUMAN RESOURCE MANAGEMENT

Section heads: Professor Dr Martin Kersting, Professor Dr Ute Klehe, Professor Dr Frank Walter, Professor Dr Jan Häusser, Dr Carolin Palmer, Dr Patrick Liborius

POLITICAL EDUCATION

Section heads: Dr Stefan Müller, Maria Meixner, Elia Scaramuzza

SOCIAL INEQUALITY AND GENDER

Section heads: Dr Tina Jung, Anne-Kathrin Weber

> POSTDOCS AT THE CENTRE

YOUR POSTDOC COORDINATORS AT THE GGS

Verena Graulich, and Maria Löffler (replacing Dr Jennifer Heiny during her maternity leave) are your contact persons on all matters related to postdocs.

E-Mail:	Verena.Graulich@ggs.uni-giessen.de or postdocs@ggs.uni-giessen.de	Maria.Loeffler@ggs.uni-giessen.de or postdocs@ggs.uni-giessen.de
Telephone:	+49 641 99 21 375	+49 641 99 21 376

THE GGS INVITES YOU TO A POSTDOC EXCHANGE

How do your colleagues in the other departments deal with the current situation? What is moving and troubling them? Since for the time being we have to manage without the postdoc lunch for safety reasons, we would still like to offer you an opportunity to exchange ideas with other postdocs and strengthen your network. What connects you? Which "lessons" can you learn from the others or share with them? We look forward to welcoming you to a Cisco Webex meeting.

Date: June 9, 2020, 2.30 pm – 4.00 pm

Registration: Please register via email to postdocs@ggs.uni-giessen.de. You will then immediately receive the link to the meeting.

> FURTHER COURSES & EVENTS

PHD CANDIDATE JOUR FIXE + GET TOGETHER

The Jour Fixe + Get Together take place on a monthly schedule.

Since the jour fixe requires some formal preparation (allotting time slots, preparing texts etc.) we would ask you to inform the others about your participation **in advance**. The informal get together is open and does not require prior registration.

If you would like to participate in the jour fixe colloquium and/or if you want us to keep you posted about current plans, subscribe to the mailing list at phdjourfixe@lists.uni-giessen.de (Login with your g-Kennung and net password, then click “Abonnieren” on the left-hand side of the screen).

> AWARDS AND SCHOLARSHIPS

AWARDS AND PRIZES OF THE VOLKSWAGEN FOUNDATION

Funding institution: Volkswagen Foundation
Type of funding: Scholarships, Awards, Prizes
Target audience: Early career researchers, postdocs, professors, individual events, institutes
Funding sum: Depending on the award up to € 1,5 million
Application Deadline: June 25 and later, 2020

[Further information is available here.](#)

DR HERBERT STOLZENBERG TEACHING AWARDS

Funding institution: Justus Liebig University Giessen
Type of funding: Award
Target audience: Early career researchers from the fields of law, business & economics, chemistry oder medicine who show special commitment to and use innovative methods of teaching at JLU
Funding sum: € 2,000
Application Deadline: July 31, 2020

[Further information is available here \(in German\).](#)

ADD-ON FELLOWSHIPS FOR INTERDISCIPLINARY ECONOMICS AND INTERDISCIPLINARY BUSINESS ADMINISTRATION

Funding institution: Joachim Herz Foundation
Type of funding: Fellowship
Target audience: PhD candidates, postdocs, and junior professors (without a tenure track position) from the fields of business & economics who work at a German university
Funding sum: Up to a total of € 12,500 over a duration of 2 years
Application Deadline: August 12, 2020

[Further information is available here.](#)

DR HERBERT STOLZENBERG AWARDS

Funding institution: Justus Liebig University Giessen
Type of funding: Award
Target audience: Early career researchers on the postdoctoral level from the fields of law, business & economics, chemistry, or medicine
Funding sum: € 3,000
Application Deadline: August 15, 2020

[Further information is available here \(in German\).](#)

FRITZ THYSSEN FOUNDATION PRIZE

Funding institution: Fritz Thyssen Foundation
Type of funding: Project Funding
Target audience: Researchers working in the humanities or biomedicine
Funding sum: Personnel salaries (TVL-E13), student assistant salaries, travel funds
Application Deadline: September 15, 2020

[Further information is available here \(in German\).](#)

FURTHER POSSIBILITIES TO FUND YOUR ACADEMIC ACTIVITIES

Please notice that the GGS-Homepage provides information about different ways to secure financial funding of academic activities for doctoral candidates and postdocs

- Individual Funding
- Project Funding
- Mobility Funding and more!

[Further information is available here.](#)

IMPRINT

© 2020 [Giessen Graduate Centre for Social Sciences, Business, Economics and Law \(GGS\)](#)

Justus Liebig University Giessen

Responsible for content: Dr Kerstin Lundström, GGS Managing Director

If you do not want to receive our newsletter any longer, please cancel [here](#).